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                  有田町立有田小学校 校長 松尾 寛  

誕生給食会(４･５月)の実施、ありがとうございました！ 

先週木曜日は、４・５月生まれの子ども達を祝う誕生給食会を、PTA 母親部さんの準備や進行で行

いました。ありがとうございました。ランチルームに子ども達が自分の給食を持ち寄り、ネームプレ

ートや折り紙が置いてある席に座りました。 

１，２年生の「いただきます。」で、子ども達が好きなカレーを食べ始めました。給食室で子ども

達が好きなポークカレーやミモザサラダ、しらはなまめのプチケーキをつくっていただきました。私

は、おなかが空いていたこともあり、検食(子ども達が食べる３０分前に校長が食べます)で味わって

いました。アレルギー除去食用のケーキをいただきました。それを羨ましそうに見つめる子ども達の

視線を感じながら食べました。給食室でつくられたプチケーキも美味しかったです。 

給食後に、ビンゴゲームをして全員が商品をもらったり、私とのジャンケンゲームで勝ち残った子

どもにポテトチップスが詰まったお菓子をもらったりしました。 

最後は、５，６年生の「ごちそうさま。」で、誕生給食会を終わりました。今回、ご協力をいただ

いた PTAの方々、ありがとうございました。これから担当していただく方々もよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

地震・火災避難訓練を行いました！ 

最近、各地で地震が発生しています。年間計画で予定していた地震・火災訓練を実施しました。地

震は最初の揺れの間、自分の頭を含め、身体の安全を確保することが大切だと言われています。子ど

も達は、教室の机の下に身をかがめ、揺れが収まるのを待ちました。その後、地震による火災が発生

したという設定で、給食室からの出火に対して全員で避難をしました。 

有田・伊万里消防署から来ていただいた方に、地震や火災の際の避難方法について話をしていただ

きました。署員の方からは、「自分の安全を第一に、安全な場所に逃げることが大切です。」と話さ

れました。また、消火器の使い方を教えていだき、子ども達の代表が訓練用の水消火器で練習をしま

した。ご家庭でも地震や火災が発生した場合の「家族のやくそく」を決めることを奨められました。 

 

 

 

 

 

 

 

校庭に咲く花 

皆さんへの感謝の気持ちを伝えました  １，２年生の「いただきます」   ６年生の「ごちそうさま」 

 

避難についての話を聞く      消火器の使い方を教えてもらう    実際に消火器を使ってみる 

               ５年生                ６年生 



歯科検診で坪井歯科医院様に来ていただきました！  
 今週月曜日と火曜日で、全校児童の歯科検診を行いました。学校歯科医の坪井先生に来ていただき

ました。坪井先生は、子ども達の口腔内が見やすいように、一人ずつ横になって検診をされました。

虫歯とともに、歯の噛み合わせなども診ていただきました。学校では、給食後に歯磨きをしています。

これからも、就寝前の歯磨きを宜しくお願いします。坪井先生から子ども達の教育活動へのご寄付を

いただきました。大切に使わせていただきます。ありがとうございました。 

児童集会で、各委員会活動を紹介！ 

 先週金曜日の朝の時間に、児童集会で５，６年生の各委員会活動を紹介しました。今年度も各委員

会で学校生活が楽しく有意義に過ごせるように考えて活動します。上級生の皆さん、期待しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教職員、心肺蘇生・AED使用を研修！ 

これから、夏が近づくにつれ、水泳学習や屋外での活動が増えてきます。それに備えて、年度当初

に教職員は、心肺蘇生や・AED 使用について研修を行っています。今回、有田消防署の方に来ていた

だき、胸骨圧迫による心肺蘇生法や、学校などに設置している AEDについて学びました。 

私も含め、子ども達の命を救うために、いつもに増して真剣に取り組みました。有田消防署の方が

分かりやすく説明して下さり、職員が緊急事態に対応する準備が整いました。これを実施することが

無いようによう子ども達の安全指導に努めます。 

 

集会・広報委員会による進行   体育・保健委員会     集会・広報委員会     放送・計画委員会 

図書委員会     図書室のマスコット「ありとくん」    給食委員会      おわりのことば 

 

救急救命について話を聞き、心肺蘇生の実技を教えていただき、 AEDの使い方を学びました。 

 


